

La Cruz y La Calera se unen en corrida familiar recreativa bicomunal

Reafirmando el trabajo asociativo entre los Municipios de La Calera y La Cruz, este domingo 27 de abril ambas comunas se unen en la organización del evento deportivo Corrida Familiar Recreativa Bicomunal, cuya extensión es de aproximadamente 2 kilómetros.

Esta iniciativa que fomenta la actividad física y propicia instancias de entretenimiento seguras para las familias, se llevará a cabo este domingo 27 de abril, desde las 09.30 horas, dando inicio en las afueras del Liceo Industrial Oscar Corona Barahona (Centenario #1028) y finalizando en las instalaciones del Palmilla Park (Camino La Palmilla #2005).

Anuncio Patrocinado

"Vecinos y vecinas de La Calera, los invitamos a disfrutar en familia de una entretenida jornada deportiva el domingo 27 de abril, desde las 09.30 horas y que tendrá como punto de partida las afueras del Liceo Industrial para llegar a las instalaciones del Palmilla Park. Esta Corrida Recreativa Bicomunal se desarrolla a través de un trabajo asociativo entre los Municipios de La Calera y La Cruz. Así que todas y todos invitados a ser parte de esta fiesta deportiva, que contará con diversas actividades para todos los gustos y edades. Además dispondremos de buses de regreso a nuestra comuna. No te pierdas esta oportunidad de hacer deporte de forma entretenida y segura", indicó el alcalde Johnny Piraíno.

Esta iniciativa diseñada principalmente para las familias, también está abierta a los estudiantes de séptimo básico hasta cuarto año medio, organizándose una serie de actividades como baile entretenido y body combat, además de stands de artesanos, música y muchas otras sorpresas.

La Cruz y La Calera se unen en corrida familiar recreativa bicomunal

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

También la alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia invitó a los vecinos y vecinas de ambas comunas a sumarse a esta iniciativa *“es la primera actividad que hacemos en el ámbito del deporte en esta zona que une a las dos comunas, La Cruz y La Calera. Vamos a salir desde el Liceo Oscar Corona Barahona, y nos vamos a conectar con el Palmilla Park. Son dos kilómetros de recorrido en esta maratón, que va ser este domingo 27 de abril, a contar de las 9.30 horas. Están cordialmente invitadas e invitados a participar de esta actividad tan hermosa que une el deporte y la recreación de dos comunas que son vecinas y que estamos trabajando vinculadamente”*

Para aquellos vecinos de La Calera que deseen participar, el Municipio dispondrá de buses de regreso luego del término de la actividad.

Inscripciones

Las inscripciones son completamente gratuitas y ya se encuentran disponibles en los siguientes sitios web:

www.lacalera.cl

www.lacruz.cl

La Cruz y a La Calera se unen en corrida familiar recreativa bicomunal

A las familias y asistentes al evento se les invita a asistir con ropa cómoda o deportiva, aplicarse bloqueador solar, hidratarse y contar con las ganas de disfrutar de una jornada agradable, recreativa y participativa.

y tú, ¿qué opinas?